
Le plan se passe comme prévu
: on va tout vous piquer, et
vous serez heureux…

Le Spectre avait prévenu, via son chef Blofeld-Schwab, vous ne
posséderez plus rien et enfin vous serez libres et heureux.

Qu’est-ce qu’ils sont trop bons avec nous, eux se sacrifient
en accaparant tout, le pouvoir, les richesses et soucis qui
vont avec, alors que nous, plus de stress, plus de maladies,
le bonheur absolu de n’être rien !

Narcissius  1er  Président-Maréchal-Docteur-Vie-Force-Santé
aujourd’hui  l’a  confirmé,  terminée  l’opulence,  la  vie  de
château, les soirées folles, l’hédonisme, maintenant l’heure
est venue de vivre sainement et frugalement, comme une Sandy,
ça motive hein !

La corne d’abondance sonne creux !

https://twitter.com/i/status/1562354978638860288
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Comme je l’ai indiqué en introduction, heureusement le Spectre
sera là pour vous venir en aide, en assurant votre subsistance
et  surtout   votre  protection  contre  vous  mêmes,  en  vous
surveillant en permanence.

Y a rien à dire, ils veulent notre bien et nous ne pouvons que
les en remercier.

Et après tout, être un esclave c’est pas si mal, il y en a eu
des millions dans l’histoire de l’humanité et ils se sont
accommodés de leur situation.

Il y en a un qui a compris que le monde  a changé et il va
tout  faire  pour  le  diffuser,  c’est  Jean-Jacques  l’Amoroso
Bourdin,  ex  maître  nageur  es  piscine.  A  73  piges,  il  va
rempiler sur Suce-Radio, la station opposante factice.

Il va recommencer ses émissions où l’on donne la parole aux
zauditeurs, aux blaireaux qui s’imaginent que l’on va tenir
compte de leur avis, alors que c’est juste pour faire de
l’audience, faire du blé avec la pub et accessoirement de la
propagande, de la rééducation sociale.

Si ce type d’émission constituait un danger pour le système ça
se saurait !

Quelque part, c’est bien, démonstration est faite, que les
grabataires peuvent continuer à avoir une activité, à mon avis
JJ c’est un contrat Cotorep, avec les aides il va rien coûter
à Suce-Radio.

A la réflexion, le plan du Spectre est bien foutu, on vous
enlève  tout  et  on  vous  permet  de  vous  défouler  avec  des
histrions  à  la  Jean-Jacques  Bourdin,  l’ex  tombeur  de  ces
dames.

Ainsi, vous aurez l’impression de vivre !

https://twitter.com/i/status/1562354978638860288


https://youtu.be/bKYOGDsPyWk
Paul Le Poulpe
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